

Ciclo de terror: cada diez días se registra un femicidio o un intento de asesinato en contra de mujeres por el simple hecho de serlo

Principal



Publicada el: 29/11/24	Visitas: 63
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 47	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ciclo-de-terror-cada-diez-dias-se-registra-un-femicidio-o-un-intento-de-asesinato-en-contra-de-mujeres-por-el-simple-hecho-de-serlo_9974.php

CICLO DE TERROR: CADA DIEZ DÍAS SE REGISTRA UN FEMICIDIO O UN INTENTO DE ASESINATO EN CONTRA DE MUJERES POR EL SIMPLE HECHO DE SERLO

Principal

Ciclo de terror: cada diez días se registra un femicidio o un intento de asesinato en contra de mujeres por el simple hecho de serlo

Ciclo de terror: cada diez días, una mujer se convierte en víctima de femicidio o sufre un intento de asesinato solo por el hecho de ser mujer.

Informe del Ministerio del Interior sobre Violencia de Género en Uruguay

El Ministerio del Interior ha publicado los datos más relevantes sobre la violencia de género, recopilados por el Departamento de Información y Análisis Estratégico de la Dirección de Género, en colaboración con el Observatorio de Violencia y Criminalidad.

Denuncias de Violencia Doméstica

Durante los primeros diez meses de cada año, el sistema de gestión de Seguridad Pública reflejó un aumento en las denuncias de violencia doméstica: 2021: 31.831 denuncias 2022: 33.571 denuncias 2023: 35.774 denuncias 2024: 35.293 denuncias Se observa que el 63% de las agresiones a mujeres provino de su pareja, expareja o vínculo afectivo, mientras que el 37% fue perpetrado por familiares consanguíneos o políticos. Del total de denuncias, el 70% corresponde a mujeres.

Distribución de víctimas por edades

Las víctimas de violencia doméstica se distribuyen por franja etaria de la siguiente manera: 0 a 17 años: 17% 18 a 28 años: 25% 29 a 38 años: 22% 39 a 48 años: 9% 59 años y más: 11% En el caso de los varones, las principales víctimas se concentran en las franjas de 0 a 17 años (37%) y 18 a 28 años (22%). Durante 2024, se registraron 3.334 conexiones y reconexiones de tobilleras electrónicas.

Delitos Sexuales

Los delitos sexuales más denunciados en 2024 fueron abuso sexual, atentado violento al pudor y violación, contabilizando un total de 2.724 denuncias, lo que representa una disminución del 0,18% con respecto al año anterior. Del total de víctimas, el 81% fueron mujeres, con un foco en la franja etaria de 13 a 17 años. Por su parte, el 19% de las víctimas masculinas se concentra principalmente en el rango de 0 a 12 años (55,7%).

Homicidios de Mujeres

En cuanto a homicidios de mujeres, se registraron las siguientes cifras: 2021: 32 homicidios 2022: 42 homicidios 2023: 47 homicidios 2024: 40 homicidios El 60% de estos homicidios ocurrió en un contexto de violencia doméstica y de género. Respecto al vínculo entre la víctima y el autor, se observó que: 30% correspondió a pareja o expareja 23% a un familiar 22% a un vínculo desconocido 20% a una amiga o conocida 5% no mantenía relación

Femicidios

En relación a los femicidios en 2024, se registraron 19 casos, uno menos que en el año anterior.

Cabe resaltar que el 79% de los casos de femicidio no contaba con denuncias previas.

Además, el 70% de los femicidas fue formalizado por la Justicia, mientras que el 30% se suicidó tras el crimen.

Finalmente, durante los primeros diez meses de 2024, se reportó que, cada diez días, una mujer fue asesinada o se intentó asesinar a causa de su condición de género.

Fuente: Telenoche

Imágenes



terror cada diez días se registra un femicidio o un intento de asesinato en contra de mujeres por el simple hecho

Tags

homicidios, interior, primeros, ministerio, femicidio, denuncias, violencia, sexuales, registraron, delitos, mujeres, expareja

Noticias relacionadas

4.0 * *Atroz intento de femicidio en Rivera: un hombre atacó a su expareja frente a sus hijas*

3.8 * *Se registraron 35.293 denuncias por violencia de género y 19 femicidios en el país entre enero y octubre, según un informe del Ministerio del Interior*

- 4.2 *** *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*
- 4.6 *** *Intentó incinerar a su expareja rociándola con alcohol frente a sus hijas*
- 4.8 *** *Atroz intento de femicidio en Rivera: un hombre arrojó alcohol y trató de incendiar a su expareja frente a sus hijas*
- 3.9 *** *Martinelli subrayó la "nueva disminución en todos los delitos" y analizó las estadísticas de homicidios, rapiñas, hurtos y abigeato*
- 5.0 *** *Incremento de denuncias por delitos sexuales en Pando: una señal de alerta para la fiscalía*
- 3.9 *** *Reanudación del juicio por el femicidio de Natalia Lagos en octubre tras la suspensión de la jueza a cargo del caso*
- 4.2 *** *Inició el proceso judicial por el femicidio de Natalia Lagos en Atlántida*
- 4.3 *** *La Justicia concluye que el asesinato de Ahielén Casavieja no se clasifica como femicidio*

Comentarios

Raúl Aguirre	29-11-24 19:03
<p><i>Es preocupante ver cómo siguen aumentando las denuncias de violencia de género en Uruguay. Los números son alarmantes y reflejan una realidad que no se puede seguir ignorando. Es esencial seguir trabajando en la prevención y brindar apoyo a las víctimas. No podemos permitir que esta situación continúe así.</i></p>	

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
dialogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024